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:*resiede la seduta il Presidente Dr. Cantarella Vincenzo
Partecipa alla seduta il Vice Segretario Generale Dr. Leonardi Salvatore
l^a seduta è pubblica.

Scrutatori: Amato V. - Caporlingua - Pappalardo.



Al Presidente de! Consìglio del Comune di Biancavìlla

Dott. Vincenzo Cantarella

MOZIONE CONSILIARE

Oggetto: Atto di indirizzo all'A.C. finalizzato all'adozione di prowedirnenti sulla discarica abusiva SP156 dir

- "La strada della Vergogna" , in territorio comunale dì Biancavilla

PREMESSO CHE

La questione" discariche abusive" rappresenta un grave problema che va ad intaccare la salute

pubblica, già messa a rischio nel nostro territorio dalla questione amianto.

Lo spettacolo indecoroso che vede come luogo del suo svolgimento il nostro Comune, rappresenta

l'antìtesi di un paese dove il decoro pubblico dovrebbe essere uno dei temi principali su cui

concentrare l'attività amministrativa.

CONSIDERATO CHE

• La zona in oggetto rappresenta un punto sensibile dove vengono gettati rifiuti di ogni genere in

maniera ripetuta ed incontrollata.

* La pulizia straordinaria della zona in oggetto raggiunge costi notevoli per l'eccessiva quantità dì

rifiuti indifferenziati conferiti in discarica.

« La raccolta differenziata deve essere l'unico sistema ad essere adoperato dalla cittadinanza per

smaltire i rifiuti,

o La zona in oggetto potrebbe divenire un luogo di combustione illecita dì rifiuti, con gravi

conseguenze per la salute pubblica dei nostri cittadini.

IMPEGNA

11 Sindaco e la Giunta Comunale ad intraprendere le azioni necessarie per:

« Bonificare urgentemente la zona in oggetto.

• Destinare sin dal prossimo bilancio una somma adeguata finalizzata all'installazione di un

sistema dì video sorveglianza efficace.

• Inasprire i controlli da parte della Polizìa Municipale.

* Garantire la salute pubblica dei cittadini.

* . Garantire i! decoro del nostro territorio.

Biancavilla lì

I consiglieri comunali
/ // ~^/.

CTCAO ~^Q. ̂  ^,
•£2—



Copia di Delibera di Consiglio Comunale n. 63 del 06/05/2016
Da registrazione magnete foni e a

Oggetto: Mozione Consiliare atto di indirizzo all'A.C. finalizzato all'adozione di provvedimenti
sulla discarica abusiva S.P. 156 dir. " La Strada della Vergogna "

in territorio comunale di Biancavilla.

II Presidente, in seduta di seconda convocazione, invita i Consiglieri alla trattazione del 4° Punto aH'o.d.g.:

Mozione Consiliare atto dì indirizzo all'A.C. finalizzato all'adozione di provvedimenti sulla discarica
abusiva S.P. 156 dir. " La Strada della Vergogna " in territorio comunale di Biancavilla.

Il Presidente comunica l'oggetto del 4° Punto all'o.d.g.

Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnete fono/con ver tiro re. Lavorazione e
impaginazìonc successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

Quarto punto all'ordine del giorno: Mozione Consiliare - Atto di Indirizzo all'Amministrazione, finalizzata
all'adozione di provvedimenti sulla discarica abusiva, della strada provinciale 156, sul territorio comunale
di Biancavilla, denominata: Strada della Vergogna.

i.
Il Presidente, da la parola al cons, CaporHngua che legge il 4° Punto all'o.d.g.

Cons. Caporlingua
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
impaginatone successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

Grazie signor Presidente. L'oggetto l'ha già indicato lei, vado alla premessa. Premesso che la questione
discarica abusiva, rappresenta un grave problema che va ad intaccare la salute pubblica, già messa a rischio
nel nostro territorio, dalla questione amianto. Lo spettacolo indecoroso, che vede come luogo del suo
svolgimento il nostro Comune, rappresenta l'antitesi di un Paese, dove il decoro pubblico dovrebbe essere
uno dei temi principali, su cui concentrare l'attività amministrativa. Considerato che la zona in oggetto,
rappresenta un punto sensibile, dove vengono gettati rifiuti di ogni genere, in maniera, ripetuta ed
incontrollata. Considerato che la pulizia straordinaria della zona in oggetto, raggiunge costi notevoli per
l'eccessiva quantità di rifiuti indifferenziati, conferiti in discarica. La raccolta differenziata, deve essere
l'unico sistema ad essere adoperato dalla cittadinanza, per smaltire rifiuti. La zona in oggetto, potrebbe
divenire un luogo di combustione illecita di rifiuti, con gravi conseguenze per la salute pubblica dei nostri
cittadini. Impegna il Sindaco e la Giunta comunale, ad: Intraprendere le azioni necessarie per bonificare
urgentemente la zona in oggetto; Destinare sin dal prossimo bilancio, una somma adeguata, finalizzata

' all'installazione di un sistema di video sorveglianza efficace; Inasprire i controlli da parte della polizia
municipale; Garantire la salute pubblica dei cittadini; Garantire il decoro del nostro territorio.

Il Presidente, da la parola al cons. Pappalardo che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri
Consiglieri in ordine di richiesta.

Cons. Pappalardo
Da ufficiale intervento al dibattimento^ previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

Grazie signor Presidente. Sicuramente la mozione presentata dai Consiglieri comunali, solleva un
problema attuale. Bisogna però far notare una cosa importante, che in questa vicenda, secondo me, deve
essere anche coinvolto il protagonista principale che- dice si.. Provincia Regionale di Catania, perché così si
da l'impressione che le responsabilità ricadono sempre, comunque e dovunque nei confronti di
un'Amministrazione locale., in questo caso, del Comune di Biancavilla. Già ci sostituiamo in parecchie
cose, in quelle che magari devono essere di competenza regionale e nazionale, dobbiamo anche sostituirci a
quelle che sono le competenze provinciali. Il tentativo è quello di far fallire i comuni, ma i Comuni sono
quelli che sostituiscono in tutto e per tutto, tutto quello che devono fare gli altri enti. Quindi secondo me

' una piccolissima integrazione a questa mozione, deve essere quella di sensibilizzare chi di dovere, e quindi
sensibilizzare la Provincia. Quindi questa mozione deve essere integrata, con una richiesta concreta di



fondi per quanto riguarda questa addizione nell'estrema ratio, naturalmente si possono valutare anche altre_
ipotesi, ma è giusto che l'interlocutore primario e l'interlocutore naturale, per legge debba essere chiamato
in causa e deve quanto meno, risponderci per iscritto, rispetto a quello che è la problematica. Personalmente
poi, per quanto mi riguarda, quindi la mia proposta è già questa. Se non vogliamo emendarla m Aula •
questo poi lo discutiamo, possiamo sospendere cinque minuti, mettere una piccolissima integrazione e
eventualmente votarla in maniera univoca, poi personalmente per quanto mi riguarda, le aree da video
sorvegliare., perché sono un fan della videosorveglianza, perché secondo me, dove non arriva purtroppo la
civiltà, deve sostituirsi quella che è la., magari non la repressione, perché è un termine forse troppo forte,
però il controllo del territorio., e il controllo del territorio è importante. Quindi più che dotare
esclusivamente quest'Aula., questo sito, io penso che questa Amministrazione^ debba iniziare a valutare
seriamente, la possibilità di dotarci' di questi sistemi, perché ormai purtroppo, è risaputo che l'unico mezzo
che si ha per contrastare questo tipo di problema, è quello di andare a beccare chi è incivile. Quindi io
propongo di fatto, una... no non lo so., io non vorrei., è una proposta ma forse è opportuno sospendere
cinque minuti.. Pippo Sapienza forse è meglio., per discutere insieme con gli altri capigruppo, di questa

1 integrazione. Quindi cinque minuti di sospensione. Grazie.

Cons. Amato M.
Da ufficiale iiucrvento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono dì postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

Signor Presidente., è vero quello che è stato detto, sia nella lettura della mozione, sia in questo piccolo
dibattito dei vari capigruppo consiliari.. Giuseppe Pappalardo., però è anche vero che è sempre quella la
storia, che noi dobbiamo avere la capacità di tutelare il territorio e di vigilare sul territorio e poi mettere.,
una volta che noi abbiamo chiaro, di chi è la responsabilità, arrivati in quel preciso momento, andiamo a
colpire chi è il irresponsabile. Perché poi di fatto, noi parliamo di dati di fatto., strada impercorribile quella
è praticamente e qua stiamo discutendo di chi è la responsabilità. Stiamo capendo che di fatto è una strada,
quindi se noi andiamo a vedere come stanno le carte, certo non è che sia proprio ad OC fatta questa cosa,
però responsabilità.. FAmministrazione deve garantire sempre la vigilanza del nostro territorio. Poco fa si
parlava delle casette del GAL, ora stiamo parlando di una strada che è totalmente impercorribile, io non lo
so quanti di voi facciano quella strada, io l'ho fatta qualche volta e ci ho rinunciato, perché praticamente è
impraticabile. Quindi io invito il Sindaco, come capo dall' Amministrazione, a volere anche nella stesura di
un bilancio di previsione, andare a mettere qualcosa sulla sorveglianza del territorio, magari questa è una

,: proposta e la possiamo valutare di comune accordo, di mettere qualcosina di soldi., vediamo di che cifre
stiamo parlando.. Al momento non ho le idee chiare, però andare a vigilare sul territorio e controllare tutti
questi atti vandalici, che vanno dalla distruzione delle casette del GAL, alle micro discariche della strada
impercorribile, anche se poi ci rendiamo conto che è una strada provinciale. Tutte queste problematiche, se
cerchiamo di metterle assieme e capire come affrontarle.. Io mi ricordo., con FAmministrazione Mario
Cantarella, sono state attuate., messe in atto., quelle che erano., la Protezione civile, quindi i volontari
messi sul territorio, abbiamo suddiviso quelle che erano le aree un pochettino più calde e forse qualcosa
l'abbiamo racimolata. Quindi anche loro., se li mettiamo in condizioni di operare un pochettino sul
territorio e dare una mano di vigilanza a quello che è questo problema, non sarebbe male. Quindi invito il
Sindaco, a riflettere su quello che potrebbe essere., anche la ricerca di personale extra., quello che so che è
a carico., alla pianta organica del nostro Comune, e inviterei la Protezione civile., se si possono mettere
nelle condizioni di darci uno mano. Io mi ricordo la strada., quella delle vigne, quella era totalmente
impraticabile, c'erano quei cassonetti, dove sono state fatte duecento, trecento, quattrocento foto, tutte
quante annullate per vizi di forma., cosa Sindaco?., non so se sia contrada Torretta. Se si interviene in
condizioni giuste, se si interviene con i mezzi giusti, diciamo qualcosa si può anche acquisire e portare dei
benefici per la nostra comunità. Quindi, una prima mia idea., in prima battuta., scusa Pappalardo., da un
semplice dibattito consiliare, è quella di coinvolgere la nostra Protezione civile, affinchè ci possano dare

* una mano a risolvere questo problema, che è totalmente indecoroso. Per completare l'intervento, mi trovo
d'accordo alla proposta fatta dal consigliere Pappalardo, per l'eventuale sospensione di cinque., dieci
minuti, per poter completare., questa mozione, che è a firma dei componenti di minoranza. Siccome
vogliamo essere partecipi,, nel risolvere i problemi della nostra comunità, ci trova d'accordo sulla
sospensione, per poter integrare e perfezionare la mozione.

Cons. Cantarella M.
Dn ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
i m pagi nazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

Innanzitutto, anche io sono favorevole alla sospensione, in modo da integrare., perché stiamo parlando di
una mozione che riguarda un problema importante,'ed è giusto che debba essere più condivisa possibile,



quindi anche con il supporto della maggioranza. Detto però questo., riguardo ciò che ha detto il Consigliere
Pappalardo.. Consigliere Pappalardo., sto parlando anche di quello che dice lei, riguardo° alla
sensibilizzazione della Provincia. Già ricordo, che ci fu un caso in cui è stata pulita questa zona., se a spese
del comune..^però successivamente., poi penso che c'è stata richiesta di risarcimento. Comunque l'importo
è stato poi richiesto., penso alla Provincia, o chi di dovere. Penso che possa essere, in estremi casi., visto
che la situazione è critica, penso che anche in questo caso, se la Provincia è inadempiente, debba sì
procedere facendo una richiesta formale, o con attraverso le vie che si devono., facendo una richiesta
urgente per risolvere la problematica. Ma i cittadini non possono attendere i tempi burocratici, e in qualche
modo si deve risolvere la problematica. Quindi penso che come diceva anche il consigliere Amato, visto
che è un problema urgente, si debbano trovare delle risorse per., in qualche modo adempiere e a risolvere
la problematica, che è un problema che può causare anche grandi problemi di salute, disagi, non solo della
viabilità nella zona, ma anche disagi a livello di salute. Poi per quando riguarda., comunque., il resto, io
vorrei attendere la risposta dell'Amministrazione, per capire meglio effettivamente, come si sta ponendo
riguardo alla questione. Grazie.

Cons. Caporlingua

Grazie signor Presidente., colleghi Consiglieri.. Sindaco presente in Aula. Io ho ascoltato un po' quello che
è stata l'esposizione del Consigliere, del Capogruppo del PD, il consigliere Pappalardo. E' vero che questa
è una strada provinciale, il nome stesso SP cento cinquantasei ce lo indica, però è anche vero che questa
strada ricade sul territorio comunale di Biancavilla, e io proprio per questo., dobbiamo domandarci,, se
attendere quelli che possono essere i tempi biblici, di quello che sia una risposta della Provincia, per
intervenire su questa strada, che comunque rappresenta un grave... anzi, io direi un gravissimo problema,
per la nostra comunità. Io vorrei ricordare., non so se qualcuno di voi ha transitato lungo questa strada
nell'ultimo periodo., io J'avevo previsto, sono stati incendiati, quelli che sono i rifiuti. Quindi è partita
una combustione illecita di rifiuti, con gravi danni anche per i cittadini, che sono nei dintorni. Più perdiamo
tempo e più la situazione si aggrava. Io ieri., confrontandomi in maniera informale, con il consulente del
Sindaco, il signor Pasquale Lavenia , anche lui mi ha indicato, che questi rifiuti non sono più da considerare
rifiuti indifferenziati., qua parliamo di rifiuti speciali, praticamente dove il costo dello smaltimento., oltre.,
costa., di già l'indifferenziata costa tanto, i rifiuti speciali vanno a costare e a incidere di più. Per quanto
riguarda il conferimento in discarica, oltre al problema che si è creato, lui mi spiegava che ora non si sa chi
li vuole prendere questi rifiuti. Quindi, più perdiamo tempo e più la situazione si aggrava sul nostro
territorio. Io., questo mi sento di dire all'Amministrazione e questo mi sento di dire ai miei colleglli
Consiglieri, pure di dare un atto di indirizzo, per andare a risolvere questo problema, perché se noi
procediamo soltanto alla bonifica delle aree, e tra sei mesi siamo nella stessa situazione., come dice il
Sindaco., non abbiamo concluso nulla, anche perché, per bonificare quell'area, l'ultima volta., non so
quanto è costato., trenta mila euro., una cifra,. ..ventiduemila euro, adesso forse ne servono il doppio, per
andare a bonificare. Io credo che con questa cifra, che poi chiaramente vanno a pagare i cittadini in bolletta,
se noi riusciamo a ricavare, come abbiamo scritto nella mozione, delle somme in bilancio, possiamo andare
a installare con quella cifra, un sistema di video sorveglianza efficace, per andare a contrastare quei
cittadini, che purtroppo, non so cosa passa loro per la testa, quando fanno queste azioni., gettano la
spazzatura in maniera incontrollata. Quindi le somme sarebbero anche facilmente reperibili, se noi
programmiamo, operiamo il nostro agire, in prospettiva su quello che vogliamo fare, sul risparmio anche
dell'Ente. Quindi si è vero, spendiamo delle cifre adesso, ma le ritroviamo., anzi le ritrovano anche i
cittadini in bolletta. Questo è quello che volevo dire,, e quindi dico si., la Regione., la Provincia., si è vero,
però non possiamo aspettare noi i tempi biblici., la Provincia., se c'è da mandare una lettera, urgentemente
la inviarne, dopodiché noi interveniamo e poi, c'è da chiedere un rimborso, non so tecnicamente come si
fa questo passaggio, lo si chiede, ma noi dobbiamo intervenire. Grazie.

Cons. Giuffrida

Presidente.. Sindaco.. Consiglieri. Ieri io ho sentito un po'di interventi, mi scuso col Consigliere
Pappalardo, ero distratto^ mi hanno chiamato per un problema., al telefono, però mi sembra che di aver
captato qualche cosa., e io mi trovo d'accordo per quanto riguarda., col consigliere Pappalardo e
automaticamente con quanto., con quanto., scusa., (andiamo a cercare forse tu si occupa appare almeno qua
la precisi con stante precisi come avviene che m'interessa che registra Panda profonde del braccio conviene



e ).. quindi oltre che col consigliere Pappalardo, mi trovo d'accordo con la proposta fatta dal consigliere.
Amato. Io credo che è una proposta sensata, trovare all'unanimità., perché il problema., non penso che sia
un problema di opposizione o un problema di maggioranza o un problema di amministrazione, perché da
quanto ho capito dai vari interventi, mi sembra di aver capito che non attaccate l'Amministrazione, _in'
quanto non è responsabile di qualcosa che non ha fatto, si potrebbe attivare. Io credo., invece che dire;
mettiamo i soldi, anticipiamo, non anticipiamo, perché non mandiamo una lettera, come consiglieri
comunali tutti, alla Procura., alla Provincia, perché non sono intervenuti. Se vogliamo fare un'azione di
forza, facciamo un'azione di forza, facciamo un documento, lo mandiamo alla procura della Repubblica.,
chi è responsabile., siccome state dicendo che i responsabili sono della Provincia.. Province non ci sono
ma ci sono ora., l'area metropolitana. Mandiamo un documento insieme, firmato da tutti i Consiglieri
comunali, insieme all'Amministrazione, tutti insieme facciamo un documento unico, sulla proposta che ho
sentito, diciamo, di correggere quel documento e di farlo tutti all'unanimità, di fare un documento e
mandarlo., in questo esposto., un documento dove noi ci ribelliamo., e che., alla Procura della Repubblica.,
chi è responsabile paga. E' inutile che cerchiamo qua' i responsabili, non responsabili, sospendiamo, non
sospendiamo, io credo che., sto notando un buonsenso anche da parte dell'opposizione., e se vogliamo
trovare una soluzione all'unanimità, sospendiamo cinque minuti e troviamo la soluzione. Grazie.

Il Presidente, da la parola al Sindaco che risponde agli interventi.

Sindaco
Da ufficiali; intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
i m pagi nazione successiva; previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

La posizione dell'Amministrazione comunale, non è distante dalla posizione espressa dai consiglieri in
..aula, ma vuole essere a supporto di quanto detto. Il documento., in realtà la mozione., lo schema di
mozione, era incompleto, perché non chiamava in causa quello che è l'attore principale, che si chiama S.P.
156.. la Provincia. Io direi innanzitutto, dobbiamo provare a rimuovere tutto quello che c'è, sapendo che
poi fra un paio di mesi, saremo punto e a capo. Quanto costerà., da una stima che abbiamo fatto così
sommariamente, fra caratterizzazione e le analisi, caratterizzazione e analisi di tutto questo, ditta per fare il
lavoro, conferimento nelle varie discariche e tutto il tempo che ci vuole, non siamo meno di quaranta mila
euro. Non siamo meno di quaranta mila euro e questo va tariffato tutto, non è con i fondi di bilancio, ma
essendo un servizio, va tariffato tutto. Io cosa direi allora., siccome sembra come se la Provincia..
Consorzio aree metropolitane non si capisce a cosa serve, perché nessuno chiede conto alla Provincia con
l'area metropolitana, sono due le cose che possiamo fare.. Segretario e Presidente e mi rivolgo a tutti. Ci
sono delle sentenze., poi le allego e le do a voi, la sentenza del TAR Lazio., avvocato., il TAR Lazio
Sezione uno, significa., o no?., sezione unita scusa., c'è la sentenza dove condanna la Provincia e da
ragione al Comune. In un caso, ci sono alcune sentenze., io direi una cosa., noi mandiamo una lettera.,
sappiamo che poi non daranno seguito, ma la mandiamo, dove li diffidiamo e agiamo in danno.. Giusto., e
agiamo con i poteri sostitutivi., nel senso che., noi come Amministrazione e come Amministrazione
intendo tutti: Consiglio; Sindaco; Giunta e organi gestionali; Che poi devono fare gli atti amministrativi.

_ Siamo tutti al riparo, perché stiamo facendo questo per motivi di tutela ambientale e salute pubblica, ma
rivendicando però., dopodiché, passato questo, facciamo un'azione giudiziaria, dove chiediamo la
restituzione delle somme. Io credo che questo vada fatto, perché e a tutela di tutti e dunque si toglie di lì.,
si agisce per togliere tutto, ma nello stesso tempo, si diffida la Provincia a toglierlo, si fanno con i poteri
sostitutivi, se non si fa., si fa causa, azione di rivalsa., avvocato grazie., magari nel documento, fate un
documento., voglio dire che non sia., non molto tecnico, un documento politico, ma l'indicazione che si da
all'Amministrazione comunale, è quella di non poter pesare sui cittadini, perché anche .. nella sentenza.,
anche sulla vigilanza e dunque parla proprio., dovere di vigilanza, controllo e conservazione. Dunque se
dobbiamo installare telecamere., una, due, trenta, quello che ci vuole., perché poi la strada non è solo
quella, mettiamo le telecamere lì e poi si spostano., gli incivili la mettono altrove, e dunque anche se
dobbiamo prevedere un intervento di investimenti, che lo prevediamo, perché ci stiamo sostituendo al
consorzio che è assente, a cui poi chiederemo la restituzione delle somme, anche attraverso un'azione
giudiziaria.

Il Presidente, da la parola al cons. Amato M. che ha chiesto di intervenire ed a seguire gli altri
consiglieri in ordine dì richiesta.

Cons. Amato M.
Signor Presidente.. Io, soltanto a chiarimento di quello che ho detto nell'intervento precedente, prima che



intervenisse sia il Sindaco, che qualche altro consigliere., forse Giuffrida. Io ho detto che quella mozione.,
ci possono essere anche le condizioni per essere integrata, ho detto che anche., siccome l'Amministrazione
è responsabile della., (vigilanza) del territorio, facendo analogia col GAL ETNA, con le casette, ho detto
che l'Amministrazione ha sempre la responsabilità della vigilanza del territorio, a prescindere da questo..
Noi siamo di questa convinzione.. Sindaco giusto?., quindi ci sono... la responsabilità., onere e onore., così
è la vita.. Sviluppando questo tipo di ragionamento.. Sindaco, cioè nel porre la questione precisa di quello

1 che è stato detto., no., perché poi magari uno pone la questione in un determinato modo, magari poi
passano dei messaggi., io ho detto è vero che c'è questa problematica, è vero che ci sono dei problemi
difficili da risolvere, ma è anche vero che facendo l'analogia con il ragionamento delle casette del GAL,
cioè l'Amministrazione ha la responsabilità della vigilanza del territorio. Quindi le responsabilità ci sono,
poi che noi andiamo ad integrare quella che è la mozione, andiamo a vedere quello che., come detto prima., di
fare intervenire quella che è la Protezione., quello è un altro discorso. Ora facciamo la sospensione, ci
confrontiamo, abbiamo dieci minuti per riflettere, vediamo come si può andare avanti nei lavori.

Il Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione degli
scrutatori, individuati nei consiglieri: Amato V., Caporlingua e Pappalardo.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n. 16: Cantarella V.9 La Delfa, Giuffrida, Pappalardo, Mignemi, Amato M., Salva,

Chisari ,Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia, Caporlingua.
> Consiglieri assenti n.4: Magra, D'Asero, Furnari, Vasta.
> Hanno espresso voto favorevole n.16 Consiglieri: Cantarella V., La Delfa, Giuffrida, Pappalardo,

Mignemi, Amato M., Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M, Amato V,,
Mursia, Caporlingua.

' > Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> SÌ sono astenuti n. = Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 16

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n. —

Consiglieri presentì
n.16

Consiglieri assenti
n.4

Votazione:
Favorevoli n. 16 Contrari: n. —

Nomina scrutatori: AmatoV.-Caporlingua-Pappalardo
Accolta

II Presidente, con n. 16 voti favorevoli e n. 4 assenti, dichiara accolta la nomina degli scrutatori.
11 Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione per la
proposta dì sospensione dei lavori.
TI V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n. 15: Cantarella V., La Delfa, Giuffrida, Pappalardo, Amato M., Salva,

Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M,, Amato V, Mursia, Caporlingua.
> Consiglieri assenti n.5: Magra, D'Asero, Furnari, Mignemi, Vasta.
> Hanno espresso voto favorevole n.15 Consiglieri: Cantarella V,, La Delfa, Giuffrida, Pappalardo, Amato

M., Salva, Chisari, Ventura, Rapisarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M.: Amato V., Mursia, Caporlingua.
> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. = Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 15

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n. = '

Consiglieri presenti
n.15

Consiglieri assenti
n. 5

Favorevoli n. 15 Contrari: n. =

Proposta Sospensione
Accolta

li Presidente, con n. 15 voti favorevoli e n. 5 assenti, dichiara accolta la proposta di sospensione dei lavori.



II Presidente, alle ore 21:15, dichiara sospesa la seduta per 10 minuti, l'appello sarà alle ore 21:25.

• B Presidente, invita i Consiglieri alla prosecuzione dei lavori. Invita il Vice Segretario a chiamare l'appello
dei Consiglieri.

Il Vice Segretario, alle ore 21:25, procede all'appello e da atto del seguente risultato:

> Consiglieri presenti n. 15: -Cantarella V., LaDelfa, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato M., Salva,
Ventura, Rapisarda, Petralìa, Sapienza, Cantarella M., Amato M., Mursia, Caporlingua.

> Consiglieri assenti n.5: Giuffrida, Magra, D'Asero, Furnari, Chisari.

Il Presidente, con n. 15 presenti e n. 5 assenti, dichiara valida la seduta per continuare i lavori.

Il Presidente, da la parola al cons. Pappalardo che da lettura della mozione così come emendata ed a
seguire gli altri, in ordine di richiesta.

Cons. Pappalardo
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/convertitore. Lavorazione e
impaginatone successiva, previo ascolto e correzione manuale a vìdeo delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale

"Oggetto: Atto d'indirizzo all'Amministrazione Comunale, finalizzata all'adozione di provvedimenti della
discarica abusiva SP 156, la Strada della Vergogna.in territorio comunale. Dopo la sospensione si è
proposto., ci proponiamo di modificarla nel seguente modo nelle premesse aggiungere: Che la SP 156 è
un'arteria di competenza dell'Area metropolitana di Catania e che il sito in oggetto, ricade nel Comune di
Biancavilla. Nelle considerazioni aggiungere: Che le spese sostenute per la bonifica del sito in oggetto,
sono a carico dell'area metropolitana di Catania, quindi è una considerazione dovuta negli impegni., di
impegnare L'Amministrazione comunale e il Sindaco, ad esperire eventuale azione di rivalsa nei confronti
dell'area metropolitana di Catania e di attivare le Associazioni di Protezione civile, nei modi e nei tempi
opportuni.

Sindaco
Così come formulata ed emendata, va bene. Perché si da un indirizzo politico, che è quello che voleva
questa Assise e nello stesso tempo-si individuano quelli che sono i veri responsabili, che a nostro modo di
vedere è l'area metropolitana,, con la quale ci confronteremo., prima, attraverso una lettera e dopodiché
agiremo, perché la spazzatura in ogni caso va tolta, con un'azione di rivalsa, che poi ci sarà qualcuno che
giudicherà.

Cons. Amato V.
Io chiedo che l'amministrazione sia presente, perché è giusto.. Il Sindaco abbandona l'Aula, quindi non ha
rispetto di quest'Assise, lo voglio precisare., lo voglio precisare., no scusi., io stavo intervenendo in merito
alla sua espressione.. C'è il Vice Sindaco ne parlo., ma., questo Sindaco si distingue anche per i suoi
comportamenti, questo è quello che la città ha come Sindaco. Io invece, sono molto critico in questa
situazione, perché come si evince stasera, credo che è un'Amministrazione molto dormiente, ha dovuto
aspettare che quest'Assise prendesse una iniziativa, come abbiamo fatto noi dell'opposizione per
sensibilizzarla. Dico.. ma c'era bisogno della nostra mozione, affinchè., (si fosse solo citare la
metropolitana)., affinchè si possono fare degli interventi.. Scusi consigliere Salva .. in due mesi., se passane
due mesi, con questi problemi ambientali, se qualcuno si ammala, ci sono delle responsabilità. Lei, che è
stato un amministratore, se qualcuno va a denunciare il Comune., l'ente, siccome la responsabilità sanitaria
e del territorio è del Sindaco, poi vediamo., possiamo andare a dire che sono intervenuti., due mesi fa.. le
sono., no no., scusi consigliere., io non sto parlando.nei-suoi confronti, io sto parlando.. l'Amministrazioni
in questa tematica, visto che è stata fatta già due mesi fa, questa pulizia, significa che il problema sussisteva
perché non si attivava in maniera diversa, con delle sorveglianze, con la., diciamo, ad indicare qual' erano !•

' responsabilità della metropolitana... ma non sto ripetendo niente., scusi., scusi., non sto ripetendo niente-

Scusa Presidente.. Io penso che è attinente all'ordine del giorno, perché un'Amministrazione dormiente
bisogna dirlo alla città, che è un'Amministrazione non sensibile a questi temi e., come non è così., e son
stati i fatti, se non c'era questa mozione qual è stato l'intervento di questa Amministrazione., ma qual' è



che siamo nella cronaca nazionale, qual è l'intervento che avete fatto.. Ma perché si sta aspettando di chiamare
l'area metropolitana per avere., questa volta cosa è stato fatto?.. Io ringrazio questo Consiglio, per la sensibilità
che ha avuto., e a questa Amministrazione, dico di svegliarsi, ed uscire da questo letargo grazie.

Cons. Caporlìngua
Grazie Presidente, grazie per il minuto che rni ha concesso, per chiarire con la consigliera Vasta, che
arrivata da poco, i punti., quelli che alla mozione da noi presentata per chiarimento, sono stati inseriti in

' questa mozione presentata da noi. Il discorso SP 156 .. (serve solo trovare) dei punti., l'integrazione che
comunque, non comporta alcuna modifica a quello che è l'Atto di Indirizzo della mozione che impegna
l'Amministrazione comunale, quindi il nostro obiettivo, che era quello di dare una scossa, affinchè questo
problema possa essere risolto. Io mi auguro in maniera definitiva., credo che se ci sarà il voto favorevole di
tutti i Consiglieri qui presenti della maggioranza, tutti Consiglieri., sarei più contento, perché qualcosa., che
va all'unanimità, c'è sempre da essere più felici. Quindi, io sono soddisfatto di questo risultato, quindi per
me, le integrazioni che sono appunto., come chiarimento a chi è la competenza o quant'altro.. va beh, per
me vanno benissimo. Possiamo andarle a inserire,, l'importante è che l'Amministrazione, si impegni a
portare avanti e a chiudere questa questione. Grazie.

11 Presidente, visto non vi sono altri interventi, invita il V. Segretario a procedere alla votazione della
Mozione S.P. 156 così come emendata.
Il V. Segretario, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente risultato:
> Consiglieri presenti n. 15: Cantarella V., La Delfa, Pappalardo, Mignemi, Vasta, Amato M., Salva,

Ventura, Rapìsarda, Petratta, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia, Caporlingua.
> Consiglieri assentì n.5: Giuffrida, Magra, D'Asero, Furnari, Chisari.
> Hanno espresso voto favorevole n.15 Consiglieri: Cantarella V., La Delfa, Pappalardo, Mignemi, Vasta,

Amato M., Salva, Ventura, Rapìsarda, Petralia, Sapienza, Cantarella M., Amato V., Mursia, Caporlingua.
> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
^ Si sono astenuti n. = Consiglieri.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 15

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n. —

Consiglieri presentì
n.15

Consiglieri assenti
n. 5

Votazione:
Favorevoli n. 15 Contrari: n. =

mozione emendata S.P. 156
Accolta

li Presidente, con n. 15 voti favorevoli e n. 5 assenti, dichiara accolta la mozione emendata.

Il Presidente, non essendoci altri Punti all'o.d.g. dichiara sciolta la Seduta. Sono le ore 21:35.
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